



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL RURAL DE CHIBUNGA

ACTA SESIÓN ORDINARIA

En la parroquia Chibunga a los 13 días del mes de agosto del 2025 se reúnen en la oficina de presidencia los señores vocales que conforman la plenaria del Gobierno Parroquial precedido por el Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde Presidente, la Sra. Josefa Marianela Macías Aizprúa Vice presidente, Ing. Walther Patricio Molina Zambrano, Sr. Carlos Luis Salcedo Velasquez y Lcda. Dolores Avila Rosales Vocales, reunidos para tratar el siguiente orden del día:

Constatación del quórum

1. Constatación del Quorum
2. Instalación de la sesión
3. Lectura y aprobación del acta anterior
4. Lectura de Comunicaciones
5. Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.
6. Conocimiento y aprobación de las vacaciones del Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde, presidente del GADPR Chibunga.
7. Clausura

DESARROLLO

UNO.- Se constata quórum reglamentario al estar todos presente detallados en el encabezado de esta acta.

DOS.- Compañeros siempre es un gusto compartir con ustedes siendo 10h06 am. Se da por instalada la sesión de trabajo.

TRES.- Lectura y aprobación del acta anterior.- la señora secretaria procede a dar lectura al acta del día 17 de julio del 2025, la misma que es aprobada de forma unánime por los señores vocales.

CUATRO.- Lectura de comunicaciones.- la señora secretaria da lectura de los oficios recibidos hasta la fecha y procede a archivarlos.

CINCO.- Informe de gestión y Labores del señor Presidente del GADPR Chibunga Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde.- buenos días compañeros es un gusto encontrarnos nuevamente, por el tema de agenda de las festividades no habíamos hecho reunión,

El día 17 de julio se estuvo transportando en la cabecera parroquial y también se hizo trabajo con la maquinaria adecuando para las festividades.



El día 18 de julio se acarreó material en la cabecera parroquial y trabajos en la cabecera parroquial.

El día sábado 19 de julio estuvimos en Boca de Cuchara en lo que fue la inauguración del puente con el compañero Prefecto y las personas que nos acompañaron.

El día 21 de julio se acarreó a Mono y la cabecera parroquial.

El día 22 de julio ingresaron las volquetas que ustedes ven acá, y ese mismo día el prefecto abrió la mina en el sector de la Humedad, ya el material que viene es de la prefectura de Manabí, también se acarreó en la cabecera parroquial, se hizo trabajos con la gallineta, se hizo el engalanamiento en la parroquia para sus festividades.

El día 23 de julio transportamos gratuitamente a la cabecera parroquial, se trabajó con la volqueta y gallineta. Y en este día se inició las festividades con el pregón de festividades, agradecido con cada una de las instituciones que participaron.

El día 24 de julio trabajamos gratuitamente con la maquinaria, y en la noche se dio la misa campal.

El día 25 de julio estuvimos con la maratón atlética tercera edición, la cual tuvo muy buena acogida, año a año va tomado más fuerza este tipo de competencia nos visitaron de Carchi, Santo Domingo y eso nos motiva a seguir trabajando e implementando la maratón.

El día sábado 26 de julio se dio lo que fue la coronación de la Reina de la Parroquia y de la Niña 4 de Agosto, como ustedes sabían compañeros solamente se inscribió una sola candidata de cada una de las dignidades en los tiempos que se estipularon como GAD.

El día domingo 27 de julio estuvimos en San Juan del Búa dando inicio al campeonato, el mismo que tuvo bastante acogida cerca de 18 equipos estuvieron ese día acompañándonos.

El día 28 de julio estuvimos transportando a la Toquilla, seguimos trabajando con la maquinaria enviada por la prefectura de Manabí en el eje Mono- Barbudal, en la tarde estuvimos presente en el segundo día de los juegos en Pueblo Seco.

El día 29 de julio transportamos gratuitamente a la Frank Vargas Pazzos, también se hizo la entrega de ayudas humanitarias por parte del Gobierno Provincial a la familia afectada el día sábado por el incendio estructural que se dio, gracias a Dios no hubo pérdidas humanas. A más de eso se hizo la entrega de ayudas a personas con discapacidad que fue una gestión que se venía haciendo hace algunos meses atrás. Estuvimos también en Chial Arriba intentando aperturar vías veraneras sin embargo aún la tierra se encuentra mojado y no se puede avanzar.

El día 30 de julio transportamos gratuitamente a la Toquilla, se sigue trabajando con el equipo de afirmado reconformando las vías y estuvimos con el programa de entrenado valores dando continuación con el programa de festividades.



El día 31 de julio, vino la ayuda técnica de parte de gestión de riesgos de Chone y del Gobierno Central a hacer la entrega de insumos a la familia afectada por el incendio, estuvimos acompañándolos, en este tema aclaro algo nosotros lo que hacemos es acompañar porque la ayuda viene directamente de las entidades como el Gobierno provincial, cantonal y Gobierno Central, habían personas molestas que me escribían que como es posible que se les entregue ayuda a gente que tiene dinero, pero les explique que siempre le ayudan sin importar el estatus social, nosotros como autoridades lo que hacemos es gestionar. En este día fue la casa abierta del subcentro de salud continuando con la agenda de actividades programada por las festividades.

El día 01 de agosto se transportó gratuitamente a San Juan del Búa, se continúa trabajando con la maquinaria del Gobierno Provincial en territorio y se dio la final del campeonato, el encuentro deportivo estuvo muy bonito vino el equipo desde la parroquia Convento, tenemos que devolver la visita, los invito a acompañarnos, hasta ahora todos los eventos se han desarrollado de muy buena manera.

El día sábado 02 de agosto se dio el moto cros Chibunga, fue un evento muy bonito que tuvo bastante acogida, es uno de eventos que más nos cuesta pero mueve la economía en la cabecera parroquial y justamente eso es lo que queremos.

El día 04 de agosto se dio gran día que empezó con el desfile, sesión solemne, cabalgata y en la noche el gran baile en honor a los 37 años de parroquialización de Chibunga, este año pudimos mejorar muchas cosas, hubieron cosas que se nos salieron de las manos pero gracias a Dios todo se llevó con normalidad, en la noche se dio tremendo espectáculo vino gente de todos lados a disfrutar que no había ni donde bailar hasta las 3 de la mañana que se dio un altercado y se tuvo que cerrar el baile.

El día 06 de agosto retomamos nuevamente las labores, haciendo la limpieza de las calles, transportamos gratuitamente al barrio El Escondido en Pueblo Seco, en la cabecera parroquial sigue la maquinaria contratada por la prefectura trabajando en territorio.

El día 07 de agosto transportamos a la cabecera parroquial y de ahí se vino el feriado por cantonización de Chone y por el 10 de agosto feriado nacional, retomando las actividades el día 12 de agosto, con transportación gratuita a San Juan del Búa y cabecera parroquial y hoy 13 de agosto estamos aquí reunidos en sesión de junta, eso es lo que tengo que informarles en la sesión convocada para el día de hoy compañeros, agradecido por el apoyo brindado durante las festividades a cada uno de los compañeros, muchas gracias.

SEIS.- Conocimiento y aprobación de las vacaciones del Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde, presidente del GADPR Chibunga.

Interviene el señor presidente, como es de conocimiento de todos tenemos derecho a tomar vacaciones sin embargo desde que inicio mi periodo no he podido gozar de



este beneficio por las diferentes actividades que demanda mi cargo tengo disponible 60 días que son las vacaciones del año 2024 y 2025, pero hoy justamente vengo a pedir a ustedes la autorización para tomar un descanso de 15 días y que mi vocal suplente pueda asumir este cargo durante el tiempo que no voy a estar, por ende dentro de esta sesión queremos contar con la aprobación de todos ustedes compañeros para poder irme de vacaciones que sería desde el 15 de agosto hasta el 31 de agosto del 2025 y en su reemplazo estará la compañera suplente la Sra. Evelyn Dayana Bravo Lucas.

El pleno del Gobierno Parroquial Chibunga de forma unánime autoriza las vacaciones al señor Lcdo. José Alberto Bravo Ugalde presidente del GADPR Chibunga desde el día viernes 15 hasta el domingo 31 de agosto.

SIETE.- Clausura.-Interviene el señor presidente.- Siendo las 11h40 se da por clausurada la sesión y se firma en unidad de acto para constancia de lo antes descrito se procede a legalizar el documento con las firmas autorizadas.

Lcdo. José Bravo Ugalde
PRESIDENTE

Sra. Josefa Macías Aizprúa
VICEPRESIDENTE

Ing. Patricio Molina Zambrano
VOCAL

Sr. Carlos Salcedo Velasquez
VOCAL

Lcda. Dolores Avila Rosales
VOCAL

CERTIFICADO POR:

Ing. Gensy Mendieta Zambrano
SECRETARIA-TESORERA



RUC: 1360034880001

CHIBUNGA-CHONE